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全国に先駆けて、観測史上最速の梅雨入り。突然しっとりとした毎日になり、衣替えや模様替えのタイミングが

なかなか難しい今日この頃…。雨の日が続くと体調を崩しやすいので、皆様どうか無理をせず、いつも以上にご

自愛ください。時にはゆっくり休む時間を作ることも大切かもしれませんね。 

さて、今年度当協会は創立２５周年を迎えます。それに伴い、事務局だよりもリニューアルしてみました。これ

からも皆様の活動の一助となれますよう様々な情報を発信してまいりたいと思います。今後ともよろしくお願い

申し上げます！ 
 

●第２５回総会が開催されました！ 
 

5 月 23 日（金）に宮崎市総合体育館 中会議室で、mica の通常総会が開催されました。 

昨年度の活動報告や収支報告、今年度の予算案等が無事承認された他、今年９月に開催される２５周年

記念事業に関する進捗状況等が報告されました。（詳細については後日、皆様にご案内する予定です。） 

すべての議案が承認され、無事総会が終了しました。 

総会後は場所を移し、アミュプラザみやざき７階の「Take MIYAZAKI」にて懇親会がスタート！ 

お互いの近況報告などで盛り上がり、美味しいイタリアンとドリンクで話も弾み…またもやあっという

間に時間が過ぎてしまいました(^_^;)お忙しい中ご参加いただいた皆様、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

●２５周年記念事業に向けて 
 

9 月 12 日（金）にシーガイアコンベンションセンターにて開催予定の「mica 創立２５周年記念講演会」

につきまして、お申込み受付がスムーズにできるよう鋭意準備中です！お申し込み受付開始のご案内は、

いち早く皆様にお知らせいたしますので、いましばらくお待ちください。 

尚、当協会の会員の皆様は講演会参加費は無料となっております。会員以外のお知り合いの方などお誘

いあわせの上、ぜひご参加ください！ 
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今回の「席くじ」♪ 

【レイコの一言】 いよいよ 25 周年。近年住宅メーカーは「100 年住宅」を謳い、「人の寿命も

100 歳」といわれていますが、果たしてあなたは年を重ねる中わが家でそのまま暮らすことができ

ると思いますか？ ｍｉｃａ記念講演のテーマはずばり「100 歳住宅」。ＩＣだけでなく一般の方々

にも興味深いお話だと思います。会員の参加はもちろんのこと、一人一人が 5 人のお知り合いを

連れて来てくれれば、大成功です。近日中にフライヤーを皆さんに発送します。一人でも多くの方

への声掛けお願いします。県外ＩＣの方もすでに 30 名ほど参加予定です♪ 


